



<https://vimeo.com/520533392>

Vor kurzem bei einem Spaziergang, da war eine wundervolle Begegnung. Vielleicht mehr eine Art Schauspiel, bei dem gar nicht viel passiert ist, eigentlich gar nichts.

Eis schwimmt auf Wasser, Enten, leichter Wasserschlag, nichts weiter. Nichts von Bedeutung. Nichts worüber man sich einen einzigen Gedanken machen bräuchte, und vielleicht auch wegen sich des daraus ergebenden Nicht-Denkens und einfachen Anwesend-Seins, ist es so perfekt und einzigartig. Eine Augenweide, die Seele atmet glücklich

Alles glänzt ...

Nothing happens.

Im Inneren lacht es voll Freude.

Lacht diesem Treiben zu, das sich zu ungefragt teilt und in dem die Grenzen verschwimmen.

Es ist alles da

und wird gesehen.

Wie schön! Wie wenig es braucht

<https://vimeo.com/520533392>

<http://www.seelisches-wachstum.de/blog>